

# 今年の 夷王山まつり

今年も15・16日にかけて夷王山まつりが開催され、町の剣道・空手・柔道少年団40人による松明行列や、伝統の神楽舞が行われ、長い歴史の中で絶えることなく現代に受け継がれています。

このほかにも出し物や参加型の企画が盛況で、カラオケ大会では町内外から参加した方々が美声を響かせ、カラオケ大会後に行われた歌謡ショーでも、上ノ国町出身の藤薫さんや、ザ・ドリフターズの仲本工事さんと三代純歌さんが歌と話術で会場を沸かせました。

ばん馬大会では、鍛え上げられた道産馬の力強い走りに大きな歓声が飛び交う迫力満点のレースが繰り広げられました。



小学生を中心に、歴史を題材にしたクイズに答えながら夷王山を目指す歴史探訪ウォークラリーでは、急な坂道を軽やかに登る子ども達の姿に頼もしさを覚えました。

また、親子で参加する凧揚げ大会では、子ども達が色とりどりの凧を飛ばし、今年初めての開催となる陸上自衛隊第11音楽隊の演奏会では、日ごろの訓練の成果による一糸乱れぬ演奏で観客からは大きな拍手が巻き起こっていました。

今年も町内外から多くの方々が訪れた夷王山まつりにより、活気に満ちた空気が夷王山を包んでいました。



町内武道少年団による松明行列



伝統の神楽舞



陸上自衛隊による演奏会



道産馬の力強い走りが魅力の挽馬大会



多くの方が訪れた屋台村



親子で参加する凧揚げ

